
Pièces 9 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 153

Prix 695 000 €

Magagnosc
Maison à vendre (06520)
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L'agence  laforet  valbonne  vous  présente  une  maison  avec  travaux  à  magagnosc

très  belle  vue  panoramique,  au  calme,  en  position  dominante,  et  ensoleillé  cette

maison individuelle de 180 m2 comprend 3 appartements. Le premier appartement

d'environ  120  m2  sur  deux  étages  dispose  d'une  grande  terrasse  avec  vue

panoramique orienté plein sud, une cuisine ouverte sur la salle à manger de 30 M²,

un séjour de 25 m² avec cheminé, un bureau, une chambre, une salle de bains, un

wc indépendant. A l'étage nous deux chambres et une salle d'eau avec wc. Deux

appartements sont actuellement loués avec entrées ...

The  laforet  valbonne  agency  presents  a  house  in  magagnosc  very  beautiful

panoramic view,  quiet,  in  a  dominant  position,  and sunny this  detached house of

180  m2  includes  3  apartments.  The  first  apartment  of  approximately  120  m2  on

two floors has a large terrace with panoramic views facing south, a kitchen open to

the  dining  room  of  30  sqm,  a  living  room  of  25  sqm  with  fireplace,  an  office,  a

bedroom,  a  bathroom,  a  separate  toilet.  Upstairs  we  have  two  bedrooms  and  a

bathroom with toilet. Two apartments are currently rented with separate entrances.

A t1 of around 24 m2 rented with terrace and ...

LAFORÊT VALBONNE

26, Boulevard Carnot - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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